

## Einstimmige Beschlüsse



Von links: Ulrich Palecki, Marcel Bokelmann, Joachim Pagel, Niklas von Jutzenka und Heinz Nehlsen.



**Giesen.** Der Schützenverein hatte zur Jahreshauptversammlung eingeladen und fast 50 Prozent der Mitglieder waren erschienen. Dies konnte der 1. Vorsitzende Lothar Förster in seiner Begrüßung feststellen. Besonders begrüßt wurde die stellv. Ortsbürgermeisterin Andrea Keienburg. Zuvor konnten sich die Erschienenen an einem lecker zubereiteten Abendessen stärken. Des Weiteren konnte er feststellen, dass alle zu Ehrenden am heutigen Abend erschienen waren, was auch ein äußerst seltener Vorgang ist.

Nach den zu Beginn üblichen Regularien wie Totenehrung, Grußworte, Feststellung der Tagesordnung wurde das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig genehmigt. Dann folgten die Berichte des Vorsitzenden, des Schießwartes, des Jugendleiters, des Seniorenwartes und der Damenleiterin. Für Hilmar Schmieden als Sportleiter war es sein letzter Bericht, er gibt sein Amt nach einjähriger Tätigkeit wieder ab.

Alle berichteten über die sportlichen und sonstigen Ereignisse aus dem letzten Sportjahr. Auch die Vereinsmeister 2019 wurden bekanntgegeben und geehrt. Diese kann jeder auf unserer Homepage [sv-Giesen.eu](http://sv-Giesen.eu) nachlesen. Auch der Bericht der Schatzmeisterin wurde wohlwollend zur Kenntnis genommen.

Alle Berichte fanden die Zustimmung der Versammlung und wurden somit einstimmig genehmigt.

Bei den Ehrungen für langjährige Mitglieder lief leider nicht alles wie gewünscht. Für die rechtzeitig beim Landesverband eingereichten Anträge auf

Ehrungen lagen die Urkunden und Nadeln nicht vor. Folgende Schützen wurden geehrt: Marcel Bokelmann, Heinz Nehlsen und Niklas von Jutzenka für 15 Jahre, Ulrich Palecki für 25 Jahre und Joachim Pagel für 50 Jahre. Die Auszeichnungen werden natürlich schnellstens nachgereicht.

Ein weiterer TOP waren Neuwahlen. Folgende Personen standen zur Wahl: Niklas von Jutzenka als 2. Vorsitzender (einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt), Schriftführerin Britta Heise (Neuwahl, einstimmig für zwei Jahre), Jugendleiter Franz Heinrich Pagel (einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt), Seniorenwart Johannes Engelke (einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt), Pistolenwart Konrad Dammer (einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt); als Damenleiterin wurde einstimmig Maria Audehm für ein Jahr gewählt.

Da die Vorgängerin nun als Schriftführerin fungiert musste dieser Posten somit neu gewählt werden. Kassenprüfer sind erneut Daniela Dammer und Dörthe Teiler. Zwei Schützenbrüder stellten sich nicht mehr zur Wahl und mussten leider aus dem Vorstand verabschiedet werden. Andreas Klein war viele Jahre Schriftführer, diese Position konnte mit Britta Heise neu besetzt werden. Für den ausgeschiedenen Sportleiter Hilmar Schmieden konnte leider kein Ersatz für die nächste Zeit gefunden werden. Zum Abschluss bedankte sich der Vorsitzende für den guten und zügigen Ablauf der Versammlung und wünschte allen noch einen angenehmen Abend im Schützenhaus.

*Franz Heinrich Pagel*